

08.03.2023

Leitungsarbeiten auf der Steeler Straße pausieren

Kabelfund in der vorgesehenen Leitungstrasse führt zu Verzögerungen

Am Montag, den 27. Februar, haben die Stadtwerke Essen mit der Erneuerung der Wasser- und Erdgasleitungen auf der Steeler Straße begonnen. Kurz nach Beginn der Tiefbauarbeiten sind die Stadtwerke Essen auf Höhe der Steeler Straße Hausnummer 614 auf ein Kabelpaket gestoßen, welches nicht in den Leitungsplänen verzeichnet war. Die Kabel liegen zwischen dem Bordsteinbereich und den Gleisen der Ruhrbahn in Fahrtrichtung Steele genau über den zu erneuernden Versorgungsleitungen (Gas) und der Hauptwasserleitung DN 400 (Wasser).

Abstimmung zum weiteren Vorgehen

„Aufgrund des Fundes mussten wir die Arbeiten sofort unterbrechen, um das Kabelpaket nicht zu beschädigen“, erklärt Roy Daffinger, Unternehmenssprecher Technik der Stadtwerke Essen. Seither pausieren die Arbeiten. Der Betreiber des Kabelpakets konnte zwischenzeitlich aber ausfindig gemacht werden, so dass nun das weitere Vorgehen abgestimmt werden kann. Sobald eine passende Lösung vorliegt, werden die Arbeiten fortgesetzt.

(1.103 Zeichen)

Stadtwerke Essen AG

Die Stadtwerke Essen sind Netzbetreiber, Lieferant und Dienstleister mit über 150-jähriger Tradition. Sie versorgen das Stadtgebiet Essen mit Erdgas, Trinkwasser und Strom. In den Bereichen Erdgas und Trinkwasser sind die Stadtwerke nicht nur Lieferant, sondern auch Netzbetreiber und betreiben ein Versorgungsnetz von insgesamt 3.230 Kilometern Länge. Seit 2012 liefert der Lokalversorger zudem 100-prozentigen Ökostrom. Auch die Wartung und Pflege des 1.650 Kilometer langen Abwassernetzes und der Betrieb des Essener Hafens liegt im Verantwortungsbereich der Stadtwerke Essen. Um die vielfältigen Aufgaben kümmern sich rund 800 Mitarbeitende.